

学校だより

令和5年度は国分小学校150周年

「笑顔でつなごう 輝く国分の未来」

令和5年度 第6号

令和5年9月1日

市川市立国分小学校

校長 片岡 玲子

こくぶん



こくぶんくん

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコあいさつ、イキイキ育つ子～

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>

相手のことを考えた言葉の大切さ



夏休みには、地域のイベントもコロナ前のように開催されたところも多く、この3年間には体験できなかったことができた子が多いのではないのでしょうか。今日の子供達の姿から、元気に楽しい毎日を過ごした様子が伝わってきました。夏休み中、大きな事故の報告はなく、安全に過ごせたことにほっとしています。保護者の皆様、地域の皆様の子供達の見守りに感謝いたします。

暑さ厳しい中での個人面談へのご協力ありがとうございました。短い時間でしたが、子供の成長について対面で話ができる機会は、とても貴重でした。1学期の子供達の様子に加え、面談でお聞きしたことを基に児童理解を深め、一人一人に寄り添った支援をしていきたいと思えます。

2学期の始業式では、「相手のことを考えた心を含めた言葉を使っていきましょう。」という話と、「何か困ったことがある時には、一人で悩まずにお家の方や先生に相談してほしい。」ということをお話しました。子供達が、生き生きと学校生活を送り、日々成長していける学校づくりを進めていきたいと思えます。

「150周年記念式典」や150周年記念に関係した取り組みについて

9月14日(木)に国分小学校150周年記念式典を挙行政いたします。午前中の式典は、副市長様、教育長様、学校運営協議会委員の皆様をご来賓にお迎えいたします。子供達は、校歌を題材にした発表や高学年によるフラッグのパフォーマンスを披露する予定です。午後は、子供達が楽しめる講演会を予定しています。午前、午後ともに全校児童が参加するために保護者の皆様の参観は予定しておりません。

150周年を記念して9月1日から30日まで、JR市川駅の自動券売機横に全校児童で取り組んだメッセージが掲示されています。さらに、駅構内に放送委員会の児童による構内放送も流れる予定です。



読書を通じた交流



読み聞かせサークルこくぶん座

7月6日(木)、こくぶん座の「まほうのれいぞうこ」の公演がありました。

次々に冷蔵庫から出てくる大きなスイーツにうっとりしました。



第二中学校図書委員会

7月13日(木)、第二中学校図書委員会の皆さんが1年生に読み聞かせをしてくださいました。1年生はとてもよく聞いていて、クイズにも答えていました。



3・5年生 着衣泳体験



スイミングスクールコーチを招いて、着衣泳訓練を行いました。体が浮きやすくなる姿勢などを学びました。

- 危険なことに出会わないための知識
- もしもの時に身を守る知識

不審者対応訓練

警察の方を講師に、不審者が侵入してきたときの訓練を行いました。この時子供達は、教室にバリケードを作り、存在を消すように静かに隠れる訓練をしています。



6年生 インターネットトラブル防止教室



少年センターの方を講師に、SNSで起こりがちなトラブルの原因や正しく使うための心構えを学びました。

2年2組担任について

2年2組担任 河野優里 が7月23日より産休に入りました。今後は、産休補助教諭 山内麻理子が年度末まで担任を務めます。

2. 3学期の校外学習の予定

- 1年 10月5日(木) アンデルセン公園
- 2年 10月20日(金) 千葉市動物公園
- 3年 9月21日(木) 市内見学
- 4年 12月14日(木) 醤油工場見学他
- 5年 10月19日(木)
キューピーマヨネーズ工場見学他
- 1月17日(水)～19日(金)
新潟方面ホワイトスクール
- 6年 11月6日(月)～7日(火)
日光方面修学旅行

市内陸上大会について

今年度は、10月13日(金)に市内陸上大会が行われます。種目は、100m、走高跳、走り幅跳びの3種目です。陸上部の募集(高学年)については、後日お知らせいたします。

ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト 千葉ジェッツ公式観戦 アルティリーリ千葉公式観戦



(実施要項もダウンロード可能)



国分小学校の夏

つくし学級 すいか割り



3年生 トウモロコシの皮むき



～学校はいつでも教育相談を受け付けています。小さな心配でもご相談ください。また、ゆとろぎ相談室前に相談したいことお手紙にして入れられる「ほっとルームお手紙ポスト」を設置しています。～